

# *Incrementa China su presupuesto ante catástrofes*

---



Beijing, 18 sep (RHC) Para superar los daños causados por el tifón Lekima a cuatro provincias de China, el gobierno del país asiático erogó 94 millones de dólares con el propósito de ayudar a las familias damnificadas.

La mayor cantidad de los fondos lo recibirán Liaoning, Zhejiang y Shandong a fin de respaldar la rehabilitación de la infraestructura y atención a los damnificados por las riadas, consecuentes deslaves y otras afectaciones asociadas al evento meteorológico.

Lekima azotó China en agosto pasado con saldo de al menos 44 muertos, 16 desaparecidos y significativas pérdidas materiales.

Mientras, el Gobierno también entregará presupuesto a la provincia de Hubei para que emprenda programas de mitigación de daños ante la falta de precipitaciones.

China atravesó en el verano una difícil situación por la combinación de sequía extrema en el noreste, suroeste y noreste; y con aguaceros incesantes en el sur.

Todos esos fenómenos dejaron varios muertos, millones de ciudadanos afectados y un gran impacto a la economía.



## **Radio Habana Cuba**